
Spedali Civili di Brescia 

  Azienda Ospedaliera 

““per quanto riguarda le cellule prodotte dalla Stamina, non 

mi risulta che queste siano fatte in accordo alle GMP. 

Pertanto, almeno fino a quando questo non avverrà, il loro 

utilizzo non può essere autorizzato. Se poi l’autorizzazione ci 

dovesse essere, ne riparliamo”. 

Estratto nota Tomino AIFA  del 27/6/2011 


